



SOS Verlassene Kinder

Karitative Organisation zugunsten der Ärmsten der Armen
Vereinigung gegründet durch André MOTTE DIT FALISSE - Rue de Tilleur, 54 - 4420 Saint-Nicolas - Belgien



Im Geist von
Weihnachten: Wir bitten
Sie um eine Geste für
die Straßenkinder
in Katmandu



Sie kennen das Hilfsprojekt für die Straßenkinder in Katmandu schon seit einigen Jahren. Der Belgier Jean-Christophe Rijckmans hat es gegründet. 2006 stellten wir es Ihnen zum ersten Mal vor, und Sie haben in großzügiger Weise darauf geantwortet.

Bau einer Klinik beigetragen. Diese Klinik benötigt inzwischen eine neue Ausstattung, um ihre Aufgabe gut zu erfüllen.

Worin besteht diese Aufgabe?

Nun müssen wir wieder darüber berichten. Durch Ihre Hilfe haben Sie, unter anderem, zum

Die Klinik ist rund um die Uhr geöffnet. Sie bietet den Kindern und Jugendlichen, die auf der

Im Geist von Weihnachten: Wir bitten Sie um



Straße leben, eine medizinische Grundversorgung.

Ein erfahrener Arzt und ausgebildete Krankenschwestern wechseln sich schichtweise ab. Bei Tag wie bei Nacht werden Medikamente an diese jungen Menschen ausgegeben, die kein anderes Zuhause als die Straßen von Katmandu kennen. Schwerere Fälle werden in den Krankenhäusern der Stadt aufgenommen, die auch mit Röntgenapparaten usw. ausgestattet sind.

Der Klinik stehen achtzehn Betten zur Verfügung. Es gibt auch Angebote zur Unterhaltung der Kinder: Bücher, Fernsehen...

Die Klinik ist in erster Linie ein Anlauf-Zentrum für Erste Hilfe, besonders bei Tropenkrankheiten, Viruserkrankungen, Epidemien. Die Kinder werden hier auch geimpft. Die Mahlzeiten werden nach Vorschrift der Ärzte zubereitet.

Das Gesamtprojekt umfasst zwei Zentren: die Klinik in Lazimpat, eine Ambulanz und das gut ausgebildete Personal. Das Personal arbeitet mit den öffentlichen Krankenhäusern zusammen wenn es sich um schwerwiegendere Fälle handelt, und - je nach Notfall - mit den Behörden vor Ort.

Die Hilfe, um die wir Sie bitten, betrifft vor allem das Reha-Zentrum in Katmandu.

**Besuchen Sie unsere Website:
www.sosenfantsabandonnes.be**

eine Geste für die Straßenkinder in Katmandu

Dieses Zentrum sorgt für etwa 60 gefährdete Straßenkinder die jünger als vierzehn Jahre sind. Sie erhalten Unterkunft, psychologische, medizinische und praktische Versorgung. Sie gehen wieder zur Schule und werden schrittweise in ihr ursprüngliches Umfeld zurückgeführt.

Wir bitten um 5 000 Euro: Davon ist die Hälfte für eiserne Etagenbetten bestimmt. Mit dem restlichen Betrag soll Bettwäsche, Kleidung, Küchenutensilien, Lehrmaterial... angeschafft werden, sowie kleinere Reparaturen ausgeführt werden.

Mit dieser Investition ist das Bestehen des Zentrums für weitere fünf Jahre gesichert.

Wir bitten Sie inständig um Ihre Hilfe für dieses Projekt.



- Wenn sie uns via Testament eine Spende zukommen lassen möchten, können Sie gerne mit unseren Büros oder einem Notar Ihrer Wahl Kontakt aufnehmen.
- Wenn Sie uns regelmäßig unterstützen möchten, laden wir Sie ein, Ihrem Geldinstitut den nachfolgenden Vordruck für einen Dauerauftrag zukommen zu lassen :

Bitte überweisen Sie jeden Monat die Summe von 5€ - 10€ - 20€ oder €

von meinem Konto Nr.-.....-.....

zugunsten des Kontos Nr. BE96 0001 4228 9805 von SOS Verlassene Kinder, rue de Tilleur 54, 4420 Saint-Nicolas.

Ich behalte mir das Recht vor, diesen Dauerauftrag jederzeit ändern oder annullieren zu können.

Meine Angaben :

Name : Vorname :

Strasse : Nummer :

Postleitzahl : Ortschaft :

Datum : Unterschrift :

